
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 21.05.15.14 
Sitzungsbeginn:        19.00 Uhr 
 
Anwesend: Vorsitzender Herr  Hüppe,  Herr Schulte,  Herr Schwering, Herr Goeke  ,  Herr Guder , Frau 
Hage ,  Herr Sennholz , Herr Madlewski  Schriftführerin Frau Preuß 
                        
TOP 1 
Herr Hüppe erläutert das Protokoll der KV-Sitzung Dortmund. Wie bereits berichtet, hat Herr Schiller 
den Vorsitz des KV aufgegeben. Die Siedlergemeinschaft Lanstrop bietet dem KV die Übernahme von 
Mitgliedern aus einer  Siedlergemeinschaft in Kurl an. Diese soll bis spätestens 2016 aufgelöst 
werden. Nachtrag: Die Siedlergemeinschaft wurde bereits aufgelöst und die Mitglieder vom KV 
übernommen. Der KV bedankt sich trotzdem für das Angebot.   
 
TOP 2 
 Die JHV 2015 wurde gut besucht.  Auch bezüglich der Beitragserhöhungen gab es keinerlei  
negativen Diskussionen. Die Bild- und Wortvorträge fanden positiven Anklang.  
 
Die 11. Radtour mit Herrn Guder fand am Samstag 16.05.15 mit anschließenden Kaffetrinken  für 15 
Mitglieder statt.   

Im nächsten Jahr ist zu überlegen ob anstelle der Radtour eine Wandertour angeboten werden soll., 
oder beide Veranstaltungen durchgeführt werden sollen. 
 
TOP 3  
Herr Hüppe und Herr Schwering berichten vom Lanstroper Verkehrstag, den der Aktionskreis "JA zu 
Lanstrop" mit Verwaltung und Politik durchgeführt hat.  
 
a) Kreisverkehr an der Zufahrt zur A 2; Kosten ca. 500.000 €. Zuständigkeit Straßen NRW, da es sich 
um eine Landstraße handelt. Straßen NRW wurde angeschrieben. 
b)  Für die neue Autobahnauffahrt in Richtung Oberhausen ist Voraussetzung, dass der Nordtunnel    
unter der Bahnlinie I In Höhe der Alsenstraße errichtet wird.  Mit dem Bau des Nordtunnel soll noch 
Ende 2015 begonnen werden.  
c) Kreuzungsbereich Färberst./Steinhofstr./ Horstmarer Str.  Es wurde die Anbringung eines Spiegels 
vorgeschlagen. Diese werden aus Sicherheitsgründen in Dortmund nicht mehr angebracht.  Zunächst 
sollen die Eigentümer gebeten werden, die Sträucher und Hecken zu rück zu schneiden.  
d) Kurler Str.  Fuß/ Radweg.  Eine Umsetzung geht nicht ohne Anliegerbeteiligung. Diese sollen 
angeschrieben werden.                                                                                                                                                                   
f) Zustand der Lanstroper Straße. Die mobilen Fahrbahneinengungen sollen entfernt werden. Diese 
sollen zu feste Baumtore ersetzt werden. Im Rahmen des Baus eines Schachtbauwerkes Lanstoper 
Str. / Ecke Bremsstraße soll die Koodinierung der Maßnahmen geprüft werden.     
g) Die Querungshilfe incl. Zebrastraßen Ecke Merkurstraße wird von allen Politikern und der 
Verwaltung  einhellig als positiv eingeschätzt 



      
h) Eine Querungshilfe für Fußgänger und Fahrradfahrer am Friedrichshagen / Höhe des Hauses liegt 
in Zuständigkeit von Landesstraßen NRW. Diese wurden angeschrieben. 
i) Die Kennzeichnungen am katholischen Kindergarten sollen verbessert werden    
 
TOP 4 
Die Gemeinschaftsveranstaltung  mit der kfd Lanstrop zum Thema Altersvorsorgevollmacht und 
Patientenverfügung mit Herrn  Schiller wurde von gut 60 Personen besucht und fand regen Zuspruch.  
 
TOP 5 
Die Flughafenbesichtigung Dortmunder Airport am 08.08.15 wurde zunächst für 30 Persoen gebucht.  
Es gibt noch genaue Instruktionen dazu( gültiger Personalausweis ist notwendig,da das  Einchecken 
mit Durchlaufen der Sicherheitskontrolle erfolgt).  Kosten ca. 8,60 e pro Person. Das Restaurant ist 
danach für 30 Personen reserviert.  Die Kosten des Eintritts und das 1. Getränk/ Essen werden mit 5 €  
aus der Kasse finanziert. Die Veranstaltung wurde auf der JHV nahezu ausgebucht.  
 
Sollten sich mehr Personen anmelden wird es ggf. einen weiteren Termin geben.  
 
Ende der Sitzung 20.10Uhr                                gez. Schriftführerin Sabine Preuß 
 
 
 
 
 


